

**Un monument sera dévoilé à Bratislava la mémoire du journaliste Ján Kuciak et de sa compagne Martina Kušnírová, assassinés il y a quatre ans, le 21 février 2018.**

Conçu par des étudiants de la Faculté d'architecture, à l'initiative du député européen Kristián Čekovský (OlaNO), le monument sera érigé au centre de Bratislava, sur la place du soulèvement national slovaque, à l'occasion du 4e anniversaire de la mort du journaliste Ján Kuciak et de sa compagne Martina Kušnírová.

Le couple a été assassiné le 21 février 2018 à son domicile, vraisemblablement sur ordre de l'entrepreneur Marián Kočner. Ce dernier a été acquitté au terme d'un procès en première instance, mais devra faire face à un nouveau procès.

**Retrouver notre dossier spécial : [Ján Kuciak, le journaliste qui a fait avancer la Slovaquie](#)**

